

Dienstag, 28. August 2012

Heute fand der geplante Crewwechsel statt. Leider flog Skipper Christian wegen seiner Krankheit auch mit nach Hause. Das Taxi war pünktlich um 11:00 Uhr vor Ort. Die zurückgebliebenen, Wilfried und Gerhard, wünschten allen, vor allem Christian eine schöne und angenehme Heimreise.

Für die Zurückgebliebenen begann jetzt die Arbeit:

- Bettzeug und andere Wäsche waschen
- Schiff-Oberdeck waschen
- Salon reinigen
- Bestandsaufnahme und Einkaufsliste schreiben
  
- Einkaufen – unter anderem ausreichend Wasser und vor allem Wein
- Wilfried bereitet einen Schweinsbraten mit Nudeln und Salat als Begrüßungssessen vor.

Die neue Crew, Klaus und Claus als ORF-Team, Alois und Gerti, traf um 19:30 Uhr ein. Das Flugzeug musste in Palermo vor der Landung einige Runden drehen, weil ein großer Vogelschwarm die Piste in Beschlag genommen hatte. Der Kapitän kündigte an, dass in der Zwischenzeit das Federvieh verjagt würde. Das hätten wir gerne gesehen !

Das Schiff war schnell bezogen und dann wurde das Essen serviert. Es schmeckte ausgezeichnet und wir genossen den mittlerweile angenehm warmen Abend bei ein paar Gläsern Rotwein.

Geplant ist für morgen ein Auslaufen um 10 Uhr. Am Donnerstag werden wir um etwa 17 Uhr in Porto Corallo auf Sardinien einlaufen.

Mast- und Schotbruch

Gerhard

YCBS-Odyssee 2011/2012  
Yachtclub Braunau- Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus  
Segelyacht Eva  
Aktuelle Position: Trapani  
Aktueller Skipper: Gerhard Nagy

Die Neuen (Ladies first): Gerti Nagy, Claus Muhr, Klaus Obereder, Alois Pöchersdorfer >

